

# LA SOUCOUPE ... DÉBORDE

*Suite de la première page*

Pour certains, ce sont des agriculteurs de Mars venant chercher en France un lapin myxomatoux afin d'inculquer la maladie aux rongeurs herbivores Martiens qui dévastent leurs cultures. Attention amis paysans Martiens au «pléthore», animal bien plus redoutable que le lapin et que seul un virus appelé «décret» peut rendre malade.

Pour d'autres, et cette théorie a beaucoup d'audace, les Martiens sont des Martiennes. Laissant à leurs maris les soins du ménage, l'aspirateur et la vaisselle à faire, les courageuses descendantes de la Eve martienne viendraient en France pour étudier la nouvelle mode «Haricot vert» que vient de lancer Christian Dior. (C'est évidemment un journal féminin qui émet cette hypothèse)

Le monde est sous (la) coupe de ces engins et de

leurs habitants. On en voit partout. La moindre tas de boîtes de conserve, le morceau de tissus traînant sur la route devient les restes d'un véhicule inter-planétaire et la «diquette» d'un voyageur de l'espace. Les-uns disent: «Ce sont des sauvages, pas vêtus et qui ne connaissent pas l'Espéranto. D'autres affirment: «Ce sont des gens fort distingués, je les ai vus buvant du coca-cola et se lavant les dents au ricinoléate de sodium»

Comme on le voit les avis sont fort partagés. Cependant, soyons prudents avec ces visiteurs. Ils semblent avoir une civilisation plus avancée, donc plus meurtrière que la nôtre. Ne les fâchons pas. Ils seraient capables de nous lâcher quelques bombes aux effets désastreux: dernières giboulées de Mars sur notre pauvre planète.

Jacberg